

Landweg Orient Retour

Start	Mittwoch, 19. März 2025 in Aqaba/Jordanien
Reiseende	Donnerstag, 3. April 2025 in Mardin/Türkei
	14 Tage, ca. 2900 Kilometer
Reisepreis:	1.190 Euro pro Person, bei 2 Personen im Reisemobil
Einzelfahrerzuschlag:	595 Euro

Reisebeschreibung

• Jordanien (ca. 3-4 Tage)

Nach dem Ende unserer Reise über die Arabische Halbinsel werden wir uns von Aqaba aus auf den Heimweg machen. Über die östlichen wüstenartigen Gebiete Jordaniens erreichen wir die „Wüstenschlösser“ genannten frühislamischen Steinkastelle bei Al Azraq. Kurz danach stehen wir bereits vor der irakischen Grenze.

• Zentral-Irak und kurdischer Irak (ca. 10 Tage)

Über den jordanisch/irakischen Grenzübergang kommen wir erneut im Zentral-Irak an. Die Grenzformalitäten werden sicherlich wieder recht zeitaufwendig sein. Mit Hilfe unserer irakischen Partner sollten wir dies aber gut meistern. Die Strecke durch den Irak teilen wir uns in zwei Etappen, bevor wir Bagdad erreichen

Wir nutzen auch die Möglichkeit, die Metropole zu besichtigen. Am Folgetag ist ein Tagesausflug nach Babylon geplant. Ob wir von staatlicher Seite eventuell eine Konvoipflicht in einigen Regionen auferlegt bekommen, ist noch nicht absehbar. Im kurdischen Teil werden wir wieder einen Besichtigungstag in Sulaimania einplanen. Über spektakuläre Landschaften des Dukansees und anschließend auch die schönste Straße des Iraks – der Rawandus Canyon – erreichen wir unser letztes Ziel im Nordirak, die Stadt Dohuk. Von hier aus verlassen wir das Land in Richtung Türkei.

• Türkei (ca. 2 Tage)

Unser letztes Reiseziel ist die türkische Stadt Mardin, wo wir unsere Abenteuerreise ausklingen lassen.

Hier wollen wir auch das offizielle Ende der Reise mit einem schönen Dinner angemessen feiern. Das Überwintern kann nun direkt in den Frühling übergehen. Die Monate April und Mai sind eine fantastische Reisezeit für die südliche und westliche Türkei. Alles beginnt zu blühen, es gibt nur

wenige Touristen und die Temperaturen sind zunehmend angenehm, um individuell Land und Leute zu erkunden.



Hinweis

Die Rückreise ist an den zeitlichen Rahmen der Reise „Weihrauchstraße“ gebunden. Sollte letztere später als ausgeschrieben und geplant das Ziel Aqaba erreichen, so startet auch die Rückreise entsprechend später. Sie sollten daher unbedingt noch ein paar Tage Luft nach hinten haben. Im vorliegenden Tourbuch werden nur tourspezifische Aspekte sowie die Reise- und Leistungsbeschreibung ausgeführt.